



Premio a Profesor Banderas



La Orden al Mérito del Consejo Mundial de Educación recibió este mediodía el profesor de castellano y colaborador del diario "La Segunda", Mario Banderas. Obtuvo la distinción, como representante de la educación en una ceremonia que se realizó en el Salón de Honor del Instituto Chileno de Cultura Hispánica. Similar galardón recibieron otros once maestros. Estaban presentes, entre las autoridades, la Consejera de Estado Mercedes Ezquerro, la alcaldesa de Providencia Carmen Grez, y Pilar Gutiérrez Secretaria Regional Ministerial de Educación.

Mario Banderas fue el encargado de agradecer a nombre de todos los premiados la distinción de que fueron objeto. En parte de su discurso, el profesor señaló: "Esta comunidad de ideales es la que debe darnos la identidad a los profesores de Chile. La responsabilidad que hemos aceptado al seguir este camino, es inconmensurable y sólo con la bondadosa ayuda de Dios, podremos cumplirla cada día mejor".

Premio a profesor Banderas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio a profesor Banderas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)